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Maior vitrine de lançamentos de flores e plantas no Brasil, 
Expoflora apresenta mais de 30 novidades em 2024

A maior festa das flores 
da América Latina, a Ex-
poflora é também a maior 
vitrine de lançamentos 
da floricultura nacional, 
colocando em evidência a 
produção das Cooperativas 
Veiling Holambra, Cooper-
flora e produtores de todo 
o país. Na 41ª edição do 
evento - que acontece de 
30 de agosto   até 29 de 
setembro, aos finais de 
semana (sextas, sábados e 
domingos) em Holambra 
– mais de 30 lançamentos, 
entre flores e ornamentais 
serão apresentados.

O público que visitar a 
Expoflora 2024 vai encon-
trar os lançamentos nos 
jardins espalhados pelo 
recinto, nos 18 ambientes 
da Mostra de Paisagismo 
e também na Exposição de 
Arranjos Florais.

Na última sexta-feira, 
23 de agosto, aconteceu 
a Solenidade de Entrega 
de Carteiras aos novos 
advogados e advogadas 
na 232ª Subseção da 

Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB) em Jag-
uariúna e Santo Antônio 
de Posse. O evento, re-
alizado no auditório da 
OAB de Jaguariúna, mar-

cou a inclusão de novos 
profissionais ao quadro 
da OAB, um momento 
simbólico que representa 
a entrada formal desses 
advogados na advocacia.

Na manhã desta quinta-
-feira, um trágico acidente 
de trânsito resultou na 
morte de um pedestre na 
Rodovia Prefeito Aziz Lian. 
O incidente ocorreu por 

volta das 8 horas, quando 
o pedestre, ao atravessar a 
pista de forma abrupta, foi 
atingido por um caminhão 
que transitava no sentido 
Holambra a Santo Antônio 

de Posse.
De acordo com as in-

formações preliminares, 
o motorista do caminhão 
não conseguiu parar a tem-
po para evitar a colisão.

Na tarde desta quarta-
-feira (28), uma operação 
conjunta da Guarda Mu-
nicipal de Holambra, da 
Polícia Militar (PM) e do 
Tático Ostensivo Rodoviá-
rio (TOR) desmantelou um 
esquema de desmanche de 
caminhões roubados em 
um barracão inativo em 
Holambra. A ação resultou 
na prisão de cinco suspeitos 
envolvidos no crime. Os 
caminhões encontrados no 
local haviam sido roubados 
nas cidades de Limeira, 
Americana e Itaquaquece-
tuba.

A Prefeitura de Holam-
bra e a organização da Ex-
poflora firmaram, mais uma 
vez, parceria para garantir o 
acesso gratuito de morado-
res da cidade à maior exposi-
ção de flores e plantas orna-
mentais da América Latina. 
O objetivo é permitir que 
os holambrenses tenham a 
oportunidade de desfrutar 
da festa que é símbolo da 
cidade. O passe-livre é válido 
para todos os dias do evento, 
que ocorre de 30 de agosto 
a 29 de setembro, de sexta-
-feira a domingo. Para isso 
será necessário apresentar o 
Cartão Cidadão – que preci-
sa, necessariamente, ter sido 
emitido até o dia 31 de julho. 
O documento dará direito a 
uma entrada por dia. 

A Prefeitura de Ho-
lambra, por meio do De-
partamento Municipal de 
Serviços Públicos, realiza 
entre os dias 2 e 6 de 
setembro nova etapa da 

Operação Cata-Bagulho, 
que tem o objetivo de 
manter a cidade limpa, 
impedindo o depósito 
irregular de lixo em ter-
renos baldios e vias da 

cidade. Durante a ação, 
que ocorre regularmente 
no município, são coleta-
dos móveis danificados, 
pneus velhos e restos de 
poda. 
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No cenário dinâmico 
da inovação, os hubs estão 
sendo um grande destaque 
por sua conexão com em-
preendedores, pesquisado-
res e startups que buscam 
desenvolver soluções cria-

tivas e inovadoras. E tudo 
isso pode se potencializar 
caso o local escolhido para 
receber o hub seja o am-
biente acadêmico. Afinal, 
esses espaços promovem 
troca de ideias, acesso a 

recursos especializados e 
parcerias estratégicas que 
aceleram o desenvolvimen-
to dos envolvidos, podendo 
ter como resultado, estu-
dantes mais engajados e 
projetos inesquecíveis.
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Mulheres serão as mais afetadas pela Inteligência 
Artificial. Como evitar esse impacto?

Mulheres cautelosas e homens 
vulneráveis: um reflexo das vítimas 

de fraudes financeiras no Brasil

por Danilo Gato*

A revolução da In-
teligência Artificial (IA) 
está reconfigurando o 
mercado de trabalho em 
um ritmo acelerado, e os 
dados são alarmantes: es-
tima-se que 80% das mul-
heres ocupam empregos 
que estarão na linha de 
frente da automação pela 
IA, em comparação com 
58% dos homens. Esse 
cenário destaca uma dif-
erença crítica de gênero 
que, se não abordada, 
poderá acentuar ainda 
mais as desigualdades 
existentes no ambiente 
profissional. O impac-
to será maior para as 
mulheres, que estão em 
posições mais vulneráveis 
à substituição por máqui-
nas e algoritmos.

Essa discrepância é 
agravada por uma questão 
comportamental e de 
acesso ao conhecimento. 
Estatísticas divulgadas 
pelo Fórum Econômico 
Mundial mostram que 
apenas 51% das mulheres 
utilizam ferramentas de 

IA gerativa semanal-
mente, enquanto 59% 
dos homens já incorpor-
aram essa prática em suas 
rotinas. Essa diferença é 
ainda mais acentuada en-
tre os jovens, o que sugere 
que as futuras gerações 
de mulheres podem ficar 
ainda mais defasadas se 
não houver uma mudança 
significativa. O baixo en-
gajamento feminino com 
IA é preocupante, pois 
pode deixar as mulheres 
em desvantagem com-
petitiva em um mercado 
de trabalho que cada vez 
mais valoriza a familiar-
idade com a tecnologia.

Profissões tradicio-
nalmente ocupadas por 
mulheres, como atendi-
mento ao cliente, saúde 
e educação, estão entre 
as mais ameaçadas pela 
automação. No entanto, 
o risco não está apenas 
na substituição direta 
por máquinas, mas tam-
bém na substituição por 
indivíduos que dominam 
a tecnologia. Com o atual 
domínio masculino na 
área de IA, existe um ris-

co real de que os homens 
acabem preenchendo 
esses papéis, deixando 
as mulheres ainda mais 
marginalizadas no mer-
cado de trabalho. A adap-
tação e o aprendizado de 
novas habilidades são, 
portanto, essenciais para 
que as mulheres possam 
competir de igual para 
igual em um cenário cada 
vez mais automatizado.

Apesar do cenário 
desafiador, há uma opor-
tunidade escondida para 
as mulheres. Aquelas que 
buscarem ativamente 
aprender e aplicar IA em 
suas áreas de atuação 
podem não apenas pro-
teger suas carreiras, mas 
também se posicionar 
como líderes em um cam-
po emergente. Ao se en-
volverem mais com a IA, 
as mulheres podem aju-
dar a moldar o futuro da 
tecnologia de uma forma 
que seja mais inclusiva e 
representativa. Isso inclui 
combater os vieses exis-
tentes que a IA pode per-
petuar, garantindo que as 
ferramentas tecnológicas 

do futuro reflitam uma 
sociedade mais justa e 
equitativa.

Para evitar os im-
pactos negativos da au-
tomação, é crucial que 
haja uma mobilização 
tanto individual quan-
to coletiva. As mulheres 
devem ser incentivadas 
a explorar a IA e outras 
tecnologias emergentes 
desde cedo, através de 
iniciativas educacionais 
que desmistifiquem essas 
áreas e as tornem mais 
acessíveis. Além disso, 
políticas públicas e pro-
gramas corporativos pre-
cisam ser implementados 
para oferecer suporte e 
treinamento contínuo, 
permitindo que as mul-
heres desenvolvam as 
habilidades necessárias 
para prosperar em um 
mercado de trabalho em 
transformação.

Empresas também 
têm um papel fundamen-
tal nesse processo, ao 
promover a diversidade e 
inclusão em suas equipes 
de tecnologia. Ao garan-
tir que mais mulheres 

estejam envolvidas no 
desenvolvimento de IA, 
as empresas não apenas 
fomentam a equidade, 
mas também se benefi-
ciam de uma gama mais 
ampla de perspectivas, 
o que pode resultar em 
inovações mais robustas 
e adaptáveis. O sucesso 
de uma empresa no fu-
turo estará diretamente 
ligado à sua capacidade 
de incorporar diferentes 
pontos de vista em suas 
estratégias tecnológicas.

À medida que a au-
tomação se torna uma 
realidade inevitável, o 
engajamento ativo com 
a tecnologia será essen-
cial para garantir que 
as mulheres não fiquem 
para trás. A chave para 
evitar que as mulheres 
sejam deixadas de lado 
em um futuro dominado 
pela IA reside na edu-
cação, na inclusão e na 
conscientização sobre a 
importância de se adaptar 
às mudanças tecnológi-
cas. Só assim será possível 
construir um futuro onde 
a automação trabalhe a 

favor de todos, e não ape-
nas de alguns.

Sobre Danilo Gato
Danilo Gato é con-

sultor especialista em 
Inteligência Artificial 
Generativa com foco em 
aplicações práticas para 
o mercado de trabalho e 
professor de Inteligência 
Artificial Generativa da 
Fundação Getúlio Vargas 
(FGV). Desenvolveu di-
versos projetos, palestras 
e treinamentos sobre o 
tema para empresas e 
profissionais que buscam 
se adaptar e se capacitar 
para essa nova era, além 
de ser host do podcast 
Papo de IA (Top 1 do 
Brasil em tecnologia no 
Spotify).

Possui mais de 200 
mil seguidores em suas 
redes sociais para os quais 
cria conteúdos diários 
com novidades, notícias 
e tutoriais sobre as prin-
cipais ferramentas de 
IA generativa do merca-
do. Mais informações: @
odanilogato no Instagram 
e Youtube

Jorge Calazans* e An-
tonio Lopes Garcia**

Recente pesquisa 
conduzida pelo Institu-
to de Proteção e Gestão 
do Empreendedorismo 
e Relações de Consumo 
(IPGE) revelou dados 
preocupantes sobre as víti-
mas de pirâmides financei-
ras no Brasil. O estudo, que 
entrevistou 3.443 pessoas, 
mostrou que 66,2% das 
vítimas são homens, en-
quanto as mulheres rep-
resentam 33,8%. Esses 
números sugerem uma 
correlação direta com o 
comportamento observa-
do no mercado de renda 
variável, conforme análise 
da B3.

Nos últimos anos, 
o número de mulheres 
investidoras em renda 
variável cresceu signif-
icativamente, com um 
aumento de 658% entre 
2018 e 2023. No entanto, 
apesar desse crescimento 

expressivo, a participação 
feminina nesse mercado 
se mantém estagnada em 
25%. Esse dado, embora 
positivo, indica que as mul-
heres ainda são minoria no 
ambiente de investimentos 
de maior risco, como a ren-
da variável.

Por outro lado, o es-
tudo da IPGE revela que 
os homens, que domi-
nam o mercado de ren-
da variável em números 
absolutos, também são 
mais suscetíveis a cair em 
esquemas fraudulentos, 
como pirâmides finan-
ceiras. Esse fato pode ser 
explicado por uma maior 
exposição dos homens ao 
risco e, possivelmente, por 
uma abordagem menos 
cautelosa ao investir.

As mulheres, que têm 
demonstrado uma entrada 
mais cautelosa e informa-
da no mercado financeiro, 
acabam se expondo menos 
a esses tipos de fraudes. 
A pesquisa da B3 reforça 

que as mulheres tendem a 
investir mais tempo e re-
cursos em educação finan-
ceira antes de realizar seus 
primeiros investimentos, o 
que pode ser um fator de 
proteção contra esquemas 
fraudulentos.

Em contraste ,  a 
pesquisa do IPGE eviden-
cia a necessidade urgente 
de reforçar a educação 
financeira, especialmente 
entre os homens, que são 
as principais vítimas dess-
es esquemas. 

A maior conscien-
tização sobre os riscos e 
armadilhas do mercado 
financeiro poderia reduzir 
significativamente o núme-
ro de vítimas de pirâmides 
financeiras.

O paralelo entre as 
duas pesquisas destaca a 
importância da educação 
financeira e da consci-
entização dos riscos no 
mercado de investimentos. 
Enquanto as mulheres 
continuam a consolidar 

sua presença de maneira 
informada e estratégica, 
os homens precisam ad-
otar uma abordagem mais 
cautelosa para mitigar os 
riscos associados a fraudes 
financeiras. 

A promoção de uma 
cultura de educação finan-
ceira robusta é fundamen-
tal para proteger todos os 
investidores, independen-
temente de gênero, e para 
construir um mercado 
financeiro mais seguro e 
confiável no Brasil.

*Jorge Calazans é ad-
vogado especializado na 
defesa de investidores víti-
mas de fraudes financeiras, 
conselheiro estadual da 
Anacrim e sócio do es-
critório Calazans & Vieira 
Dias Advogados

**Antonio Lopes Gar-
cia é presidente do  Insti-
tuto de Proteção e Gestão 
do Empreendedorismo 
e Relações de Consumo 
(IPGE)

O VÍCIO

O problema do viciado
tem fundo psicoemocional.

É difícil largar o vício,
mesmo sabendo que faz mal.

O fumo é erva forte
da família solanácea.

Ele é encontrado no boteco,
não é vendido na farmácia.

O poder da nicotina
impregna os descuidados.
Tinge forte dentes e língua

a deixar os dedos amarelados.

Mesmo sendo gente boa,
e de fina descendência,

deixa-se dominar pelo vício
e dele tem dependência.

Com a morte esse irmão,
até cumpridor do seu papel,

sofrerá a tal abstinência,
pois não há cigarro lá no Céu.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O 
remédio do silêncio, volume 15 da coleção 
Mensagens de fé (editoraoartifice.com.br) em 
homenagem ao Dia de Combate ao Fumo, ação 

que se faz em 29 de agosto.

Não há seguro que aguente
*José Renato Nalini

A dimensão dos es-
tragos que as mudanças 
climáticas podem cau-
sar para todos os que 
estão na Terra neste 
século é incalculável. Al-
guém consegue avaliar 
o que custará a recon-
strução do Rio Grande 
do Sul? Pois aquilo que 
ali aconteceu, pode se 
repetir em qualquer 
lugar. Não há espaço 
incólume. Todos esta-
mos no mesmo sofrido 
planeta, que resolveu 
mostrar à humanidade 
as consequências da in-
sana forma de explorar 
seus recursos naturais.

Alguns ainda pensa-
vam que era suficiente 
fazer um seguro. Mas 
não haverá seguradora 
que possa responder 
pela imprevisão dos 
custos. A cobertura das 
seguradoras para os in-
vestimentos já compro-
metidos para financiar a 
meta zero de emissões 
líquidas de gases polu-
entes, alcançaria a cifra 
nada modesta de dez 
trilhões de dólares.

Os que respondem 
pelo mercado de se-
guros sabem do papel 
vital da cobertura de 
seguro na transição en-
ergética e têm certeza 
de que os desafios são 

muito maiores do que 
se poderia imaginar. 
Assim, elas não vão 
assumir novos riscos. 
Principalmente porque 
há ausência total de 
dados confiáveis em 
relação ao histórico 
sobre perdas e o seu 
crescimento nas últimas 
décadas. 

Só o prejuízo pelo 
qual as seguradoras re-
sponderam quando ti-
veram de indenizar os 
painéis solares destruí-
dos por granizo, foi o 
suficiente para que elas 
deixassem de pensar em 
novas coberturas.

Assim como ocorreu 
no Rio Grande do Sul, 

onde o custo da pre-
caução e da prevenção 
seria de 5% daquele que 
se calcula para a recu-
peração parcial de tudo 
o que se perdeu, o mel-
hor é prevenir. Remedi-
ar custa caro e é sempre 
quase simbólico, muito 
parcial. Porque o custo 
de mortes é impagável. 

A receita para a mit-
igação dos males decor-
rentes do aquecimen-
to global é conhecida: 
basta devolver à terra 
o que dela se subtraiu. 
Plantar mais árvores. 
Abrir espaços no asfalto 
e no concreto para que 
a terra ressurja e possa 
drenar a água que cairá 

nas precipitações plu-
viométricas muito in-
tensas. A chuva despeja 
água. E se esta encontra 
um solo inteiramente 
impermeável, ganhará 
força, formará torrentes 
e enxurradas e levará 
tudo consigo.

É simples. É trivial. 
É o óbvio. Só a insensa-
tez humana é que não 

enxerga e não cuida de 
evitar perecimento de 
existências e de bens 
materiais. Até quando?

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Ex-
ecutivo das Mudanças 
Climáticas de São Paulo.
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PARCERIA:

Para isso será necessário apresentar o Cartão Cidadão – que precisa, necessariamente, ter sido 
emitido até o dia 31 de julho 

Cartão Cidadão garante acesso 
gratuito de holambrenses à 

Expoflora
A Prefeitura de Hol-

ambra e a organização da 
Expoflora firmaram, mais 
uma vez, parceria para ga-
rantir o acesso gratuito 
de moradores da cidade à 
maior exposição de flores 
e plantas ornamentais da 
América Latina. O objetivo 
é permitir que os holam-
brenses tenham a oportuni-
dade de desfrutar da festa 

que é símbolo da cidade.
O passe-livre é válido 

para todos os dias do even-
to, que ocorre de 30 de 
agosto a 29 de setembro, de 
sexta-feira a domingo. Para 
isso será necessário apre-
sentar o Cartão Cidadão 
– que precisa, necessaria-
mente, ter sido emitido até 
o dia 31 de julho. O docu-
mento dará direito a uma 

entrada por dia. A entrada 
dos holambrenses, neste 
caso, se dará pela bilheteria 
oficial, no Espaço Ypê, em 
guichê exclusivo identifica-
do para uso do documento.

“Mais do que uma festa, 
a Expoflora é a celebração 
das nossas raízes e de nossa 
identidade”, disse o pre-
feito da cidade, Fernando 
Capato. ” Este benefício 

aproxima o morador da 
festa e valoriza o cidadão 
que aqui vive.”

A 41ª edição da Expoflo-
ra começa em 30 de agosto 
e segue até 29 de setembro 
– sempre de sexta-feira a 
domingo, das 9h às 19h. O 
evento atrai à cidade, todos 
os anos, cerca de 300 mil 
visitantes vindos de diver-
sas partes do país.

Hub de inovação em ambiente acadêmico surge 
como aliado no processo de aprendizado

No cenário dinâmi-
co da inovação, os hubs 
estão sendo um grande 
destaque por sua conexão 
com empreendedores, 
pesquisadores e startups 
que buscam desenvolver 
soluções criativas e inova-
doras. E tudo isso pode se 
potencializar caso o local 
escolhido para receber 
o hub seja o ambiente 
acadêmico. Afinal, esses 
espaços promovem troca 
de ideias, acesso a recursos 
especializados e parce-
rias estratégicas que acel-
eram o desenvolvimento 
dos envolvidos, podendo 
ter como resultado, estu-
dantes mais engajados e 
projetos inesquecíveis.

“O que torna o ambi-
ente acadêmico um espaço 
ideal para a atividade de 
um hub de inovação é 
o ambiente multidisci-
plinar, dinâmico, que já 
é pulsante por natureza 
e conecta muitas pessoas 
e empresas. Ou seja, já 
tem essa questão da cria-
tividade, do dinamismo e 

da interdisciplinaridade. 
Tudo isso favorece o em-
preendedorismo, as ideias 
e possibilidades de atrair 
parceiros para esse ecoss-
istema”, ressalta o médico 
Márcio Sanches, diretor de 
Pesquisa e Inovação do In-
ovaEduK, hub de inovação 
e empreendedorismo que 
atua nos campi do Centro 
Universitário de Jaguariú-
na (UniFAJ) e no Centro 
Universitário Max Planck 
(UniMAX Indaiatuba), 
ambos no interior de São 
Paulo.

“Um hub dentro de 
uma universidade tam-
bém é um diferencial 
competitivo, ajudando a 
atrair negócios e novos 
alunos. E, se observarmos 
o lado dos estudantes e 
dos professores, tem ainda 
um ambiente que permite 
desenvolver ideias e ex-
perimentar essas funções 
como mentores”, destaca 
Sanches.

Ao contrário de hubs 
de inovação localizados 
em outros ambientes, os 

centros universitários têm 
acesso direto a uma gama 
de recursos acadêmicos e 
a expertise de professores 
renomados, facilitando a 
colaboração entre teoria e 
prática. Ou seja, esse ambi-
ente não apenas acelera o 
desenvolvimento de novas 
tecnologias, mas também 
oferece aos estudantes e 
pesquisadores uma plata-
forma para aplicar o con-
hecimento em projetos 
reais e desafiadores.

“Um hub dentro de 
uma universidade trás 
para dentro da instituição 
mais demandas das em-
presas e consegue utilizar 
esse ambiente riquíssi-
mo, acadêmico, inovador, 
com muitas parcerias com 
órgãos públicos e privados. 
Juntamente com alunos, 
professores e pesquisa-
dores é possível oferecer 
ainda prestação de serviço 
de altíssima qualidade 
para que essas empresas 
possam desenvolver suas 
demandas em pesquisa 
e inovação em todas as 
áreas. Essa inovação é 
algo fantástico”, salienta 
o diretor geral da UniFAJ, 
professor Flávio Pacetta.

M a s ,  q u a i s  o s 
benefícios reais do hub no 
ambiente acadêmico?

É fato que ter es-
paços como esse dentro 
de universidades pode 
cultivar uma mentalidade 
de inovação entre alunos 

e docentes, agregando 
inúmeras vantagens. “In-
ovação e pesquisa se tra-
duzem em mais qualidade 
para os alunos, desen-
volvem habilidades críti-
cas, reflexivas, empreend-
edorismo e empregabili-
dade. Neste campo, os es-
tudantes estão totalmente 
conectados com as empre-
sas, indústrias e entenden-
do desde a graduação as 
reais necessidades do mer-
cado de trabalho. Ou seja, 
existe uma grande aprox-
imação do mundo real do 
trabalho com a academia. 
Além disso, o hub possi-
bilita que a universidade 
entregue para a sociedade 
soluções inovadoras para 
seus problemas”, ressalta a 
diretora geral da UniMAX, 
professora Luciana Mori.

Confira abaixo algu-
mas vantagens:

Sinergia entre pesqui-
sa e desenvolvimento – A 
presença de um hub de 
inovação em centros uni-
versitários oferece uma 
plataforma única para 
a integração entre teo-
ria e prática. Esse ambi-
ente proporciona uma 
colaboração direta entre 
pesquisadores, alunos e a 
indústria, permitindo que 
as ideias acadêmicas se 
transformem rapidamente 
em soluções concretas.

Estímulo ao em-
preendedorismo e for-
mação de talentos – Um 

hub de inovação univer-
sitário não só fomenta a 
pesquisa, mas também 
prepara os alunos para o 
mercado de trabalho, sen-
do uma fonte para inspi-
rar o empreendedorismo. 
Por meio de programas 
de workshops e recursos 
de apoio, estudantes e 
pesquisadores são incen-
tivados a transformar suas 
ideias em startups, o que 
ocorre atualmente com 
o InovaEduK que abriu 
inscrições para o primeiro 
edital de pré-aceleração 
e escolherá projetos para 
integrar o programa, por 
meio de mentorias quinze-
nais, avaliações e feed-
backs.

Impacto social e par-
cerias estratégicas – A lo-
calização em um ambiente 
acadêmico facilita ainda 
a criação de parcerias es-
tratégicas com empresas 
e instituições de pesquisa, 
ampliando o impacto das 
soluções desenvolvidas. A 
colaboração com o setor 
privado e organizações 
não governamentais re-
sulta em projetos que 
não apenas geram valor 
econômico, mas também 
promovem melhorias so-
ciais.

Infraestrutura de 
ponta e acesso a recur-
sos – Além de todos os 
benefícios já citados, é 
importante lembrar que o 
ambiente acadêmico conta 

com laboratórios equipa-
dos com alta tecnologia, 
espaços colaborativos e 
uma vasta rede de especial-
istas e profissionais. Esses 
recursos são fundamentais 
para a experimentação 
e o desenvolvimento de 
projetos complexos, pro-
porcionando aos alunos 
e pesquisadores as ferra-
mentas necessárias para 
explorar e implementar 
suas ideias.

Sobre o InovaEduK
O InovaEduK foi cri-

ado para oferecer para a 
comunidade um portfólio 
de serviços e ecossistema 
de inovação, ajudando 
a impulsionar negócios, 
promover culturas inova-
doras e desenvolver es-
tratégias vencedoras para 
empresas em atividade ou 
para negócios em fase de 
ideação e startups.

Para isso, conta com 
áreas de coworking desen-
volvidas para empresas 
inovadoras e startups res-
identes. Esses espaços 
possuem diferenciais 
exclusivos como acesso 
aos laboratórios, a um 
ecossistema multidisci-
plinar e à grande rede de 
parceiros da UniFAJ e da 
UniMAX. O InovaEduK 
oferecerá ainda uma var-
iedade de serviços, com 
os programas Consulto-
ria Corporate, Aceleração 
Scale-UP, Aceleração Ide-
ação e Aceleração GetReal.

Setor de alimentação da Região Metropolitana de 
Campinas (RMC) tem sexto mês seguido de saldo 

positivo na geração de empregos
Da Redação

Mesmo com retração 
no número de  con-
tratações em relação a 
junho, o setor de alimen-
tação fora do lar criou no 
mês de julho 54 novos 
postos de trabalho com 
carteira assinada nas 20 
cidades que integram a 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC). Foram 
2.985 admissões no mês 
passado, contra 2.931 
admissões.  Os dados são 
do Cadastro Geral de Em-
pregos e Desempregados 
(Caged), do Ministério do 
Trabalho, divulgados nes-
ta quarta-feira (28). Foi 
o sexto mês seguido de 
geração de novos postos 
nos bares e restaurantes.

Segundo os dados 
do Caged, o número de 
contratações formais no 

grupo de alimentação 
em julho foi superior na 
comparação com junho 
(2.885), o mesmo ocor-
rendo com as demissões 
(2.931, contra as 2.715 de 
junho).

Dos 20 municípios que 
integram a RMC, no mês 
passado 11 tiveram saldo 
positivo, contra 12 de jun-
ho. A cidade com maior 
saldo foi Paulínia (28), 
seguida por Jaguariú-
na (18), Indaiatuba (17), 
Santo Antônio de Posse 
(11), Itatiba (8), Campi-
nas e Hortolândia (7).

Dentre as seis cidades 
com saldo negativo, Hol-
ambra registrou redução 
de 51 postos,  seguida por 
Santa Barbara D´Oeste 
(13),Americana e Nova 
Odessa (3), Cosmópo-
lis (2) e Morungaba (1). 
As demais tiveram saldo 

zero.
No acumulado de sete 

meses, com exceção de ja-
neiro, são seis meses com 
saldo positivo no setor de 
bares e restaurantes, com 
506 postos gerados no 
acumulado do ano.

André Mandetta, pres-
idente da Associação Bra-
sileira de Bares e Restau-
rantes (Abrasel) Region-
al Campinas diz que o 
número de admissões 
e demissões reforça a 
força do setor de alimen-
tação dentro da econo-
mia, tanto regional como 
nacional. “Existe uma 
rotatividade muita alta 
de pessoas nos bares e 
restaurantes, o que é uma 
dificuldade para o setor 
em retor pessoas”, diz 
ele. “Hoje, temos cerca 
de 12 vagas disponíveis 
somente na Região Met-

ropolitana de Campinas”, 
acrescenta.

Em julho. o Banana 
Café Campinas registrou 
3 novas contratações. 
No ano, a casa já soma 
seis novos contratados 
com carteira assinada. 
“A tendência é de aumen-
tarmos esses números no 
segundo semestre, já de 
olho no movimento do 
final de ano”, conta André 
Biazzo, sócio do Banana 
Café.

O bar Dom Brejas, 
também de Campinas, 
vem ampliando o quadro 
de funcionários desde o 
início do ano. “Começa-
mos o ano com 31 colab-
oradores e hoje temos 50, 
com nove vagas preenchi-
das somente em julho”, 
conta Dino Ramos, sócio 
da casa. “Ainda temos 
vagas e as contratações 

devem ser intensifica-
das para o final do ano”, 
conta.

A Rede Vitória Hotéis, 
que administra restau-
rantes como Bellini, Kin-
dai, Vitorino e Vick Pizza 
& Cozinha, gerou nove 
novos empregos formais 
em julho nas cidades de 

Campinas, Indaiatuba 
e Paulínia, onde tem 
restaurantes. Segundo 
Marcos Brocchi, Diretor 
de Qualidade e Compli-
ance da rede, somente 
o setor de Alimentos 
e Bebidas ainda conta 
com 21 vagas para serem 
preenchidas.
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SEGURANÇA:

Descoberta desse desmanche é um importante passo no combate ao roubo de veículos na região, destacando a eficiência da ação conjunta das forças de segurança 
de Holambra

Na tarde desta quarta-
-feira (28), uma operação 
conjunta da Guarda Mu-
nicipal de Holambra, da 
Polícia Militar (PM) e do 
Tático Ostensivo Rodovi-
ário (TOR) desmantelou 
um esquema de desman-
che de caminhões rou-
bados em um barracão 
inativo em Holambra. A 
ação resultou na prisão 
de cinco suspeitos envol-
vidos no crime.

Os caminhões encon-
trados no local haviam 
sido roubados nas cida-
des de Limeira, Ameri-
cana e Itaquaquecetu-
ba. Além dos veículos, 
os agentes localizaram 
bloqueadores de sinal, 
utilizados para impedir 
o rastreamento dos ca-
minhões roubados. A 
operação contou com 
o apoio de cerca de dez 
viaturas, que montaram 

um cerco estratégico ao 
barracão.

Durante o patrulha-
mento tático ostensivo, 
a equipe identificou a 
atividade suspeita no 
galpão e acionou o apoio 
das equipes da GCM de 
Holambra. Com o cerco 
montado, os cinco sus-
peitos tentaram escapar 
pelos fundos do barra-
cão, mas foram rapida-
mente detidos pelas for-

ças policiais.
A descoberta desse 

desmanche é um impor-
tante passo no combate 
ao roubo de veículos na 
região, destacando a efi-
ciência da ação conjunta 
das forças de segurança 
de Holambra. As investi-
gações sobre o caso con-
tinuam para identificar 
outros possíveis envolvi-
dos e desmantelar toda a 
rede criminosa.

Desmanche de Caminhões Roubados é 
Descoberto em Holambra

Pedestre morre atropelado em 
acidente na Rodovia Prefeito Aziz Lian
Na manhã desta quin-

ta-feira, um trágico aci-
dente de trânsito resultou 
na morte de um pedestre 
na Rodovia Prefeito Aziz 
Lian. O incidente ocorreu 
por volta das 8 horas, 

quando o pedestre, ao at-
ravessar a pista de forma 
abrupta, foi atingido por 
um caminhão que tran-
sitava no sentido Hol-
ambra a Santo Antônio 
de Posse.

De acordo com as in-
formações preliminares, 
o motorista do camin-
hão não conseguiu parar 
a tempo para evitar a 
colisão, dada a rapidez 
com que o pedestre en-

trou na pista. A vítima foi 
atingida e, infelizmente, 
não resistiu aos ferimen-
tos, vindo a óbito no local.

Foto Reprodução Re-
des Sociais

Polícia Militar e ROMU de Jaguariúna recuperam caminhão 
roubado com carga avaliada em R$ 700 Mil

Na tarde de quin-
ta-feira, 22 de agos-
to, a Polícia Militar e a 
ROMU de Jaguariúna, 
com apoio da Guar-
da Municipal de Santo 
Antônio de Posse, recu-
peraram um caminhão 
roubado que transpor-
tava uma carga de iP-
hones, avaliada em R$ 
700 mil, pertencente ao 
Mercado Livre.

O roubo aconteceu 

por volta das 13h30, 
pouco tempo após o 
caminhão ser carregado 
em uma residência no 
bairro Coração de Jesus, 
em Jaguariúna. O mo-
torista foi abordado por 
dois homens armados, 
que interceptaram o veí-
culo na Avenida Rinaldi, 
usando um Fiat branco.

Após o assalto, o mo-
torista foi deixado ileso 
nas proximidades da 

Rodovia SP-340.
O caminhão foi en-

contrado mais tarde em 
um canavial em Santo 
Antônio de Posse, ainda 
com o motor quente, 
mas a carga original 
havia sido substituída 
por caixas contendo 
pedras.

As autoridades fizer-
am buscas na área, mas 
os suspeitos não foram 
localizados. A polícia 

agora investiga o roubo, 
com atenção especial ao 

fato de as caixas lacra-
das conterem pedras no 

lugar dos aparelhos. A 
carga tinha seguro.
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Maior vitrine de lançamentos de flores e plantas no 
Brasil, Expoflora apresenta mais de 30 novidades 

em 2024
A maior festa das 

flores da América Latina, 
a Expoflora é também a 
maior vitrine de lança-
mentos da floricultura 
nacional, colocando em 
evidência a produção 
das Cooperativas Veiling 
Holambra, Cooperflora 
e produtores de todo o 
país. Na 41ª edição do 
evento - que acontece 
de 30 de agosto   até 
29 de setembro, aos fi-
nais de semana (sextas, 
sábados e domingos) 
em Holambra – mais 
de 30 lançamentos, en-
tre flores e ornamentais 
serão apresentados.

O público que visitar 
a Expoflora 2024 vai 

encontrar os lançamen-
tos nos jardins espalha-
dos pelo recinto, nos 18 
ambientes da Mostra de 
Paisagismo e também na 
Exposição de Arranjos 
Florais. E se algumas 
dessas novidades saltar-
em aos olhos, o visitante 
poderá adquiri-las no 
Shopping das Flores que 
conta com os lançamen-
tos e mais de 2 mil varie-
dades de flores e plantas 
ornamentais.

Entre os destaques 
deste ano a “Monstera 
Thai Constellation”, car-
acterizada por folhas 
grandes variegadas, com 
uma mistura de verde es-
curo com padrões bran-

cos que lembram conste-
lações. Alstroemérias e 
Lisianthus, flores delica-
das e com hastes muito 
utilizadas em arranjos de 
festas, agora chegam na 
versão em vaso.  As plan-
tas e folhagens que antes 
eram comuns em jardins 
das avós, agora retornam 
com força em novos ta-
manhos, formatos e var-
iedades, com destaques 
para as aglaonemas e os 
philodendrons, que são 
plantas fáceis de cuidar 
e trazem um colorido 
especial para os jardins.

Serviço
Evento: 41ª Expoflo-

ra - Rodovia SP-107, km 
32,5

Período:  De 30 de 
agosto de 2024 a 29 
de setembro de 2024 – 
sempre às sextas-feiras, 
sábados e domingos, das 
9h às 19h – Holambra 
- SP –

*A cidade está a 137 
quilômetros de distância 
de São Paulo, e integra a 
Região Metropolitana de 
Campinas.

Patrocínio oficial: Co-
ca-Cola FEMSA Brasil, 
por meio das marcas Co-
ca-Cola e cerveja Eisen-
bahn, e O Boticário.

Classificação indicati-
va: Livre - menores de 16 
anos devem estar acom-
panhados pelos pais ou 
responsáveis.

EXPOSIÇÃO:

Entre os destaques deste ano a “Monstera Thai Constellation”, caracterizada por folhas grandes variegadas, com uma mistura de verde escuro com padrões bran-
cos que lembram constelações 

Inauguração: Novo Pesqueiro do Batata em Santo 
Antônio de Posse Oferece Lazer em Meio à Natureza

Jaguariúna inaugura escultura ‘Jaguar Negro’ na 
Avenida Marginal

De Santo Antônio de 
Posse

Neste sábado, dia 31 
de agosto, Santo Antô-
nio de Posse ganha mais 
um espaço de lazer para 
toda a família com a 
inauguração do Pesque-
iro do Batata, localiza-
do na Rodovia SP-107 
Prefeito Aziz Lian, no 
antigo Pesqueiro Doura-
do. Sob a direção de 
José Adriano, conheci-
do popularmente como 
Batata e proprietário 
do tradicional Bar do 
Batata, ponto de en-
contro querido pelos 
moradores há mais de 

20 anos, o novo pesque-
iro promete manter a 
mesma qualidade que 
já conquistou o público, 
agora em um ambiente 
repleto de natureza.

O Pesqueiro do Bata-
ta conta com dois tan-
ques, sendo um maior e 
outro menor, proporcio-
nando uma experiência 
diversificada para os 
amantes da pesca. Além 
disso, o espaço oferece 
serviços de bar durante 
todo o dia, com uma 
variedade de bebidas e 
porções, e, de sexta a 
domingo, os visitantes 
podem saborear um de-
licioso almoço a partir 

das 11h.
José Adriano, o Bata-

ta, compartilhou sua 
emoção em real izar 
o sonho de abrir um 
p e s q u e i r o :  “ É  u m a 
emoção muito grande 
poder realizar o sonho 
de abrir um pesqueiro e 
trazer mais uma opção 
de lazer para a nossa 
cidade. Quem conhece 
sabe como somos e como 
vamos trazer isso tudo 
para a população da 
nossa cidade, e é claro 
que esse sonho não se-
ria possível se não fosse 
a grande ajuda do meu 
amigo Quiinho, dono da 
VB Metalúrgica Imple-

mentos Agrícolas.”
O Pesqueiro do Bata-

ta  convida todos os 
moradores e visitantes 
a conhecerem o novo 
espaço e desfrutarem de 
momentos felizes junto 
à natureza e a uma boa 
pescaria.

Serviço:
Horário de atendi-

mento: Segunda a do-
mingo, das 07h às 18h

E n d e r e ç o :  V i a  R . 
Aurélio Villalva, SP-
107, Rod. Prefeito Aziz 
Lian – Santo Antônio 
de Posse 

Pesca: R$ 80,00 a 
diária e R$ 50,00 a meia 
diária após as 12h

A Prefeitura de Jag-
uariúna inaugurou no 
último sábado, dia 24 de 
agosto, a escultura “Jag-
uar Negro”, instalada na 
rotatória do pontilhão da 
Maria Fumaça, na Aveni-
da Marginal. De autoria 
do artista Rafael Bran-
catelli, a obra integra 
uma série de três escultu-
ras em comemoração aos 
70 anos de emancipação 
de Jaguariúna e que têm 
o objetivo de fomentar 
o turismo local. As out-
ras duas obras, “Touro 
Indomável” e “Cavalos 
Brancos”, serão inau-
guradas nos dias 31 de 
agosto e 7 de setembro, 
respectivamente, todas 
na Avenida Marginal.

A solenidade de en-
trega do “Jaguar Negro” 

contou com a presença 
do prefeito de Jaguariú-
na, Gustavo Reis, do ar-
tista Rafael Brancatelli, 
de representantes da 
empresa Jaguar Plásti-
cos, que patrocinou a 
obra, além de secretários 
e outros convidados.

“Muito feliz de poder 
entregar essa obra de 
arte, uma doação à ci-
dade da Jaguar Plásticos, 
e que tem um simbolis-
mo muito grande para 
Jaguariúna. Primeiro, o 
de fomentar o turismo na 
nossa cidade, já que está 
numa avenida que é o 
portal de entrada do Cir-
cuito das Águas Paulista. 
E o segundo simbolis-
mo que é a história e a 
tradição da cidade, já que 
Jaguariúna em tupi-gua-

rani significa ‘rio da onça 
negra’”, disse Gustavo 
Reis. “Estamos muito 
orgulhosos de inaugurar 
essa escultura como par-
te das comemorações dos 
70 anos de emancipação 
de Jaguariúna”, comple-
tou o prefeito.

R e p r e s e n t a n d o  a 
onça preta, um dos mais 
majestosos e poderosos 
felinos da América Lati-
na, a escultura destaca 
a rica biodiversidade da 
região, que abriga uma 
fauna exuberante e di-
versificada. A obra tem 
5m de comprimento e 
2m30 de altura e pesa 
cerca de 300kg. Foi uti-
lizada uma gama de ma-
teriais como aço, resina, 
EPS e fibra de vidro, com 
pintura brilhante que se 

destaca na paisagem.
“O maior desafio foi 

conceber um design que 
expressasse as carac-
terísticas de imponência 
e força sem demasiada 
agressividade. A obra 
passa uma sensação de 
que o animal está em 
movimento”, explica 
Brancatelli.

A segunda escultura a 
ser inaugurada é “Touro 
Indomável”, no próximo 
dia 31 de agosto, às 17h. 
A obra é patrocinada 
pela Motorola e está lo-
calizada na rotatória ao 
lado da Feart. É uma 
celebração monumental 
da rica tradição cultural 
e da vigorosa economia 
de Jaguariúna. A escul-
tura possui 5m de com-
primento por 2m60 de 

altura e pesa cerca de 
400kg. É feita de vários 
materiais como aço, resi-
na, EPS e fibra de vidro. 
Sua pintura dourada in-
tensa faz alusão ao ouro 
que representa o Rodeio.

Por fim, a terceira e 
última escultura a ser 
entregue à cidade, no 
próximo dia 7 de setem-
bro, também às 17h, é 
“Cavalos Brancos”, pa-
trocinada pela Agro Mar-
ipá. Localizada na ro-
tatória da Avenida Mar-
ginal, próximo ao Hospi-
tal Municipal, a escultura 
reafirma o significado 
desses animais para Jag-
uariúna, que é a “Capital 
Nacional do Cavalo”, 
e revive a história dos 
viajantes e tropeiros nas 
aberturas das rotas para 

o Sertão em busca do 
ouro. O cavalo simboli-
za inteligência, força e 
elegância. Os dois ani-
mais têm 5,15m de altura 
e formarão uma espécie 
de pórtico monumental 
para ser apreciado e fo-
tografado pelos mora-
dores e turistas.

FICHA TÉCNICA:
Nome: “Jaguar Ne-

gro”
Autor: Rafael Bran-

catelli
Dimensões: 5m de 

comprimento por 2m30 
de altura

Peso: 300kg
Composição: Foi uti-

lizada uma gama de ma-
teriais como aço, resina, 
EPS e fibra de vidro, com 
pintura brilhante que se 
destaca na paisagem.
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SERVIÇOS:

O objetivo é manter a cidade limpa, impedindo o depósito irregular de lixo em terrenos baldios e vias da cidade 

Holambra realiza nova etapa da Operação Cata-
Bagulho na próxima semana

A Prefeitura de Hol-
ambra, por meio do De-
partamento Municipal de 
Serviços Públicos, realiza 
entre os dias 2 e 6 de se-
tembro nova etapa da Op-
eração Cata-Bagulho, que 
tem o objetivo de manter 
a cidade limpa, impedin-
do o depósito irregular de 
lixo em terrenos baldios e 
vias da cidade. Durante a 
ação, que ocorre regular-
mente no município, são 

coletados móveis dani-
ficados, pneus velhos e 
restos de poda. Os itens 
devem ser descartados 
na frente das residências 
pelos moradores antes 
das 7h30, de acordo com 
o cronograma de bairros 
(ver abaixo).

Lixo doméstico, restos 
de construção civil e ma-
teriais eletrônicos não são 
recolhidos neste trabalho. 
Em caso de chuva a ação 

poderá ser cancelada.
Confira o cronograma 

da Operação Cata-Ba-
gulho:

-Segunda-feira, 2 de 
setembro: Jardim Flam-
boyant, Parque dos Ipês, 
Groot e Jardim das Tu-
lipas

-Terça-feira, 3 de se-
tembro: Jardim das Tu-
lipas, Jardim Holanda, 
Morada das Flores e Cen-
tro

-Quarta-feira, 4 de 
setembro: Imigrantes, 
Vila Nova e Residencial 
Moinho

-Quinta-feira, 5 de 
setembro: Residencial 
Moinho, Residencial Van 
den Broek, Pinhalzinho e 
Colônia dos Pedroso

-Sexta-feira, 6 de se-
tembro : Camanducaia, 
Residencial Vila das Tu-
lipas e Residencial Flor 
D´Aldeia

Posse se destaca com 1º lugar na área da saúde 
e 4º em assistência social regional

De Santo Antônio de 
Posse 

Santo Antônio  de 
Posse foi o município 

com o quarto melhor 
resultado apresentado, 
entre as 44 cidades que 
integram as Diretorias 
Regionais de Assistência 

e Desenvolvimento So-
cial (Drads) Campinas, 
no acompanhamento 
das famílias atendidas 
pelo programa Bolsa 
Família. A Posse alca-
nçou 92,22% de cober-
tura dos beneficiários. 
Ao todo, segundo da-
dos divulgados recen-
temente,  2.324 ben-
eficiários do programa 
são acompanhados no 
município.

Esse monitoramento 
é feito pelo município, 
sob a coordenação das 
secretarias municipais 
de Desenvolvimento 
Social e de Saúde, para 
constatar os comprom-
issos assumidos pelas 
famílias nas áreas da 
saúde e educação a fim 

de promover e garantir o 
acesso a direitos sociais 
básicos.

Outro resultado im-
portante obtido pelo 
município envolve as 
ações na Atenção Básica 
em Saúde. De acordo 
com o Sistema de Infor-
mação em Saúde para a 
Atenção Básica (Sisab), 
Santo Antônio de Posse 
obteve o primeiro lu-
gar junto ao programa 
“Previne Brasil” ,  do 
governo federal, entre 
os municípios da Rede 
Regional de Atenção 
à Saúde (RRAS 15) da 
qual integram os Depar-
tamentos Regionais de 
Saúde (DRS) Campinas 
e São João da Boa Vista. 
Os dados correspondem 

ao terceiro quadrimes-
tre de 2023.

Questões como o cum-
primento do calendário 
de vacinação infantil, 
situação nutricional, 
pré-natal das gestantes 
e proporção de gestan-
tes com atendimento 
odontológico são alguns 
dos indicadores anali-
sados.

“Esses  resul tados 
demonstram os avanços 
conquistados com in-
vestimento na área da 
saúde. Isso é motivo de 
muito orgulho para to-
dos nós de Santo Antô-
nio de Posse porque 
deixa explícito a quali-
dade do trabalho desen-
volvido pelos nossos 
profissionais do Pro-

grama Saúde da Família, 
o PSF, para fortalecer a 
atenção primária que é 
aquele cuidado preven-
tivo da saúde feito, por 
exemplo, com as gestan-
tes. Isso é uma vitória 
do trabalho conjunto 
real izado pela  Ana, 
secretária de Desen-
volvimento Social  e 
minha esposa, e da Ana 
Brandão, vice-prefeita, 
que trabalham prior-
itariamente cuidando 
das famílias que mais 
precisam. É a nossa ad-
ministração cuidando 
das pessoas mantendo 
o compromisso de con-
tinuar fazendo o melhor 
pra nossa cidade”, en-
fatizou o prefeito João 
Leandro Lolli.

Prefeito Gustavo Reis chama novos agentes para 
reforçar efetivo da Guarda Municipal 

O prefeito de Jag-
uariúna, Gustavo Reis, 
chamou novos agentes 
que foram seleciona-
dos no concurso pú-
blico e estão aptos a 
compor o efetivo da 
Guarda Municipal de 
Jaguariúna. No total, 
são dez novos guar-
das contratados, que 
reforçarão os quadros 
da GM. A corporação 
passa de 67 para 77 
agentes, um aumento 
de 15% no efetivo. É a 

primeira vez que a GM 
de Jaguariúna amplia 
seu quadro de agentes 
nos últimos 18 anos.

Nesta quinta-feira, 
dia 29 de agosto, os 
novos guardas Rosane 
Alves Vieira Luiz, de 
32 aos, Leandro Ischin-
ji, de 28, e Valdemir 
Bueno Junior, de 27 
anos, participaram de 
uma reunião com o pre-
feito no Paço Munici-
pal. Também estiveram 
presentes a vereadora 

Ana Paula  Espina  e 
os secretários munici-
pais Edgard Mello, de 
Segurança Pública, e 
Fabiano Urbano,  de 
Negócios Jurídicos.

“A contratação dess-
es novos guardas é parte 
do nosso compromisso 
contínuo de fortalecer 
a segurança pública 
em nossa cidade. Mes-
mo diante dos desafios 
para cumprir a Lei de 
Responsabilidade Fis-
cal, seguimos firmes no 

propósito de priorizar 
o bem-estar da nossa 
população. Com esses 
novos membros, serão 
10 novos guardas con-
tratados, de um total 
de  22 aprovados no 
concurso público, que 
vão reforçar nosso efe-
tivo municipal”, disse 
Gustavo Reis.

Segundo a Secretaria 
de Segurança Pública, 
além do concurso pú-
blico, os novos agen-
tes incorporados à GM 

também passaram por 
qualificação na Aca-

demia de Formação da 
Guarda Municipal.

Dois criminosos são presos após sequência de 
roubos e acidentes em Jaguariúna

Na tarde desta quar-
ta-feira (28), uma op-
eração conjunta entre a 
Polícia Militar e a Ron-
da Ostensiva Municipal 
(Romu) de Jaguariúna 
resultou na prisão de dois 
criminosos após uma 
série de roubos de veícu-
los e acidentes nas regiões 
central e rural da cidade. 
Os detidos, já conheci-
dos pelas autoridades, 
residem no condomínio 
Jaguariúna 2 e possuem 
histórico criminal.

A onda de crimes 
começou no bairro Santa 
Cruz, onde os assaltantes 
tentaram invadir uma 
residência. Armados com 
facas, eles ameaçaram 
o proprietário, mas aca-
baram fugindo apenas 
com o veículo da vítima, 

uma caminhonete Fiat 
Toro.

Durante a fuga, próx-
imo a uma padaria no 
bairro Berlim, os crimi-
nosos colidiram a Toro e, 
sem perder tempo, rou-
baram um Fiat Kronos de 
outro motorista. A Polícia 
Militar e os guardas mu-
nicipais foram acionados 
e iniciaram uma perse-
guição.

O sistema de segu-
rança do Fiat Kronos pos-
sivelmente foi ativado na 
estrada da Fazenda Santa 
Francisca do Camandu-
caia, no Jardim Prima-
vera, obrigando os assal-
tantes a abandonarem o 
carro. Não contentes, eles 
roubaram um Fiat Uno e 
continuaram a fuga.

O desfecho ocorreu 

próximo à fazenda Bar-
onesa, quase na divisa 
com Amparo, quando 
os criminosos perderam 
o controle do veículo, 
capotaram e tentaram se 
esconder em uma área de 
mata. A Romu, no entan-
to, conseguiu localizar e 
prender os indivíduos. 
Antes de serem encamin-
hados à delegacia, ambos 
receberam atendimento 
médico na UPA devido 
aos ferimentos causados 
pelo capotamento.

Os dois criminosos 
foram apresentados no 
plantão policial de Jag-
uariúna, onde deverão 
responder por roubo e 
outros crimes relaciona-
dos.

Fonte: O Jaguar
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A atração vai contar com a apresentação da Orquestra de Violeiros de Jaguary e começa às 10h, com entra-
da gratuita

EVENTO: 

Neste domingo tem ‘Café com 
Viola’ no Centro de Cultura Caipira 

de Jaguariúna
O Centro de Cultura 

Caipira de Jaguariúna, 
na antiga Estação de 
Guedes, receberá neste 
domingo, dia 1º de se-
tembro, mais uma edição 
do tradicional “Café com 
Viola”. A atração vai 
contar com a apresen-
tação da Orquestra de 
Violeiros de Jaguary e 

começa às 10h, com en-
trada gratuita.

O público que com-
parecer ao espaço cul-
tural tem a chance de 
saborear café com bolo 
caseiro durante o show, 
que traz clássicos da 
música raiz.

“Café com Viola” é um 
evento que tem como 

proposta manter viva a 
cultura caipira e também 
é realizado em outros 
espaços, como a Fazenda 
da Barra. Além da apre-
sentação musical, os vis-
itantes também contarão 
com feira de artesanato e 
food trucks no local.

SERVIÇO
“Café com Viola” com 

a Orquestra Violeiros de 
Jaguary

Local: Centro de Cul-
tura Caipira

Endereço: Estação de 
Guedes, s/nº, Jaguariú-
na

Dia: Domingo, 1º de 
setembro

Horário: 10h
Entrada: Gratuita

Entrega de Carteiras aos Novos Advogados na OAB de 
Jaguariúna e Santo Antônio de Posse

De Jaguariúna

Na última sexta-feira, 
23 de agosto, aconteceu 
a Solenidade de Entrega 
de Carteiras aos novos 
advogados e advogadas 
na 232ª Subseção da 
Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB) em Jag-
uariúna e Santo Antô-
nio de Posse. O evento, 
realizado no auditório 
da OAB de Jaguariú-
na, marcou a inclusão 
de novos profissionais 
ao quadro da OAB, um 
momento simbólico que 
representa a entrada for-
mal desses advogados na 

advocacia.
A cerimônia foi con-

duzida pela diretoria 
da OAB Subseção 232, 
composta pela Presi-
dente Dra. Maria do 
Carmo Abrucezi Santi-
ago, o Vice-Presidente 
Dr. Caio Vicenzotti e a 
Secretária Geral Adjunta 
Dra. Vania dos Santos 
Silva Oliveira. Estiveram 
presentes também a Dra. 
Silvia Michele Mon-
tagnani, Presidente da 
Comissão de Família e 
Sucessões, o Dr. Guil-
herme Guardinalli, Pres-
idente da Comissão da 
Jovem Advocacia, e a 

Dra. Mariana Erjatus 
Borges Lauar Lara, Pres-
idente da Comissão de 
Assistência Judiciária, 
todos membros da mes-
ma subseção.

Os novos advogados 
que receberam suas 
carteiras foram o Dr. 
Francisco Nunes Pinto 
da Silva, o Dr. Guilherme 
Vicençotti e a Dra. Laís 
de Oliveira dos Santos. A 
presença de familiares e 
amigos dos novos advo-
gados trouxe ainda mais 
significado ao evento, 
que celebra o início de 
suas carreiras profis-
sionais.

A cerimônia de en-
trega de carteiras é um 
marco fundamental na 
carreira de um advo-
gado. Ela simboliza o 
compromisso com a éti-
ca, a responsabilidade 
e a dedicação à justiça, 
valores que são funda-
mentais para o exercício 
da advocacia. A par-
tir deste momento, os 
novos advogados estão 
oficialmente habilitados 
para exercer a profissão, 
sendo reconhecidos pela 
OAB e prontos para atu-
ar na defesa dos direitos 
e interesses de seus cli-
entes.

Juventus e Roseira fazem a grande final 
do Campeonato de Futebol Veteranos 

neste domingo
De Jaguariúna

O Campeonato Ama-
dor de Futebol Vetera-
nos de Jaguariúna 2024 
realiza neste domingo, 
dia 1º de setembro, a 

grande final. Juventus 
e S.E. Roseira se enfren-
tam na decisão do título, 
no Azulão, a partir das 
9h. A entrada é gratuita.

No total, tem equi-
pes participaram da 

competição. Roseira, 
Juventus, União, Cru-
zeiro, Dom Bosco, Beira 
Rio, Máfia, Amigos do 
Floripa, Independente 
e Inter estiveram em 
campo na edição deste 

ano.
O campeonato é re-

alizado pela Prefeitura 
de Jaguariúna, por meio 
da Secretaria Municipal 
de Juventude, Esportes 
e Lazer.

Rodadas decisivas definem classificação para as quartas de 
final da 1ª Copa de Santo Antônio 2024

No último final de se-
mana, o Campo Munici-
pal José Ferreira Neto foi 
palco de partidas decisiv-
as pela 1ª Copa de Santo 
Antônio 2024. As roda-
das de sábado (24/08) 
e  d o mi ng o  ( 25 /08 ) 
definiram as equipes que 
avançam para as quar-
tas de final, prometendo 
jogos emocionantes na 
próxima fase.

No sábado,  24 de 
agosto, o Canarinho ga-

rantiu sua classificação 
ao vencer o Maria Helena 
F.C. por 1 a 0, em um jogo 
apertado e disputado 
até o último minuto. Na 
outra partida do dia, o 
Figueirense bateu o 100 
Limites também por 1 
a 0.

Já no domingo, 25 de 
agosto, o empate sem gols 
entre CSKA e Alagos F.C. 
deixou as definições para 
os critérios de desem-
pate, enquanto o Dioferre 

assegurou sua vaga ao 
vencer o Real Aliança por 
2 a 0, mostrando força e 
consistência.

Com esses resultados, 
as equipes classificadas se 
preparam para as quartas 
de final, que prometem 
ser eletrizantes. No sába-
do, Dioferre enfrentará 
o 100 Limites, e o Real 
Aliança medirá forças 
contra o Canarinho. No 
domingo, Alagos F.C. 
jogará contra o Figue-

irense, enquanto CSKA 
e Paulista se enfrentarão 
em uma partida que pro-
mete muita emoção.

Os torcedores estão 
ansiosos para mais um fi-
nal de semana de grandes 
jogos, onde cada equipe 
buscará dar o seu melhor 
para avançar às semifi-
nais da competição. Não 
perca a oportunidade de 
apoiar seu time e viver 
a emoção da 1ª Copa de 
Santo Antônio 2024!

Início do 2º Campeonato Municipal de Futebol Society Veteranos 
2024 com noite de goleadas em Santo Antônio de Posse

O Campo Society do 
bairro São Judas Tadeu, 
em Santo Antônio de 
Posse, foi o cenário de 
uma noite eletrizante 
nesta quinta-feira, 22 
de agosto, marcando o 
início do 2º Campeona-
to Municipal de Futebol 
Society Veteranos 2024. 
O torneio começou com 
três partidas que ag-
itaram o público pre-

sente, proporcionando 
um verdadeiro show de 
gols.

Na abertura da noite, 
o time JMG Veteranos 
impôs sua superioridade 
em campo e goleou o São 
José por 7 a 1. Em se-
guida, o Real Veteranos 
enfrentou o C S K A Len-
das, mas não conseguiu 
evitar uma dura derrota 
por 5 a 0. Para encerrar 

a rodada, o equilíbrio to-
mou conta do confronto 
entre Amigos e Palermo, 
com os Amigos vencendo 
por 2 a 1.

Os jogos do campe-
onato continuarão acon-
tecendo às quintas-fei-
ras. No dia 29 de agosto, 
as próximas partidas 
prometem mais emoções 
com os confrontos entre 
Juventude e Palermo, 

São José e Real Veter-
anos, e C S K A Lendas 
contra JMG Veteranos.

O público está con-
vidado a comparecer e 
torcer por seus times 
favoritos, em uma com-
petição que promete ser 
repleta de emoções e 
momentos inesquecíveis 
no futebol society veter-
ano de Santo Antônio de 
Posse.
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